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En ella el regidor ha planteado distintas cuestiones relacionadas con las vías 

pecuarias y caminos vecinales del municipio. 

REUNIÓN CON EL DIRECTOR GENERAL DE AGRICULTURA DE 

LA COMUNIDAD DE MADRID 

Vva. de la Cañada, 10 de dic.2015.- El alcalde, Luis Partida, ha mantenido esta 

mañana una reunión con el director general de Agricultura de la Comunidad de Madrid, 

José Luis Sanz. En ella el regidor le ha trasladado la problemática del tramo de la vía 

pecuaria denominada Vereda de la Venta de San Antón a su paso por las 

inmediaciones del Colegio Zola. “Es una zona de gran trasiego y al ser su firme de 

tierra se produce mucho barro y polvo, lo que genera molestias a los vecinos. Es por 

eso que solicitamos a la Comunidad de Madrid, que es quien tiene la competencia, 

nos indique cuál es la solución que se puede adoptar”, señaló el alcalde durante el 

encuentro en el que estuvo acompañado por el teniente de alcalde, Enrique Serrano.  

En la reunión también se trataron cuestiones relacionadas con la señalización y 

buen uso de las vías pecuarias y caminos vecinales que discurren por Villanueva de la 

Cañada. Además de la Vereda de la Venta de San Antón, pasan por el municipio otras 

dos vías pecuarias: El cordel segoviano (Urb.Villafranca del Castillo) y El cordel de La 

Espernada (C/Real). A dichas vías se suman una decena de caminos vecinales.  

 


